
      

 
Al Presidente del Consiglio 

INTERROGAZIONE – 09/2021 

 

Le reti a banda larga performanti sono un requisito fondamentale per lo scambio veloce delle 

informazioni e del sapere. Esse costituiscono un’esigenza imprescindibile per la crescita 

economica e lo sviluppo positivo di enti locali, vallate e comprensori. 

La diffusione capillare delle reti a banda larga procede a rapidamente in tutto l'Alto Adige. I primi 

comuni hanno ora terminato il cosiddetto “ultimo miglio” e mettono a disposizione di tutti i gestori di 

rete interessati le infrastrutture in fibra ottica. In collaborazione con la Provincia Autonoma di 

Bolzano e la Radiotelevisione Azienda Speciale RAS, il Consorzio dei Comuni ha elaborato la 

documentazione necessaria per la disciplina della gestione e della manutenzione delle reti 

comunali. Tale documentazione consiste in un avviso ed in un contratto di concessione. 

Una volta che il Comune abbia pubblicato l'avviso sul proprio indirizzo internet, tutti gli operatori di 

telecomunicazione interessati possono sottoscrivere con il Comune il contratto di concessione 

iniziando cosí a poter offrire, sia alle imprese che alle cittadine ed ai cittadini, i servizi di 

telecomunicazione. 

Laives non rientra nell’elenco (fonte Consorzio dei Comuni) che hanno già provveduto alla 

pubblicazione dell'avviso 

Tutto ciò considerato  

con la presente si chiede:  

1. Quale siano le conseguenze della mancata pubblicazione del citato avviso. 

2. Quale siano a Laives le strategie ed i futuri passi previsti dall’amministrazione nel cruciale 

settore delle connessioni veloci. 

Laives, 07.01.2021 

I consiglieri comunali 

Giorgio Zanvettor Alex Demattio 

  


